

# 学校だより

大田区立南蒲小学校

https://www.ota-school.ed.jp/nanpo-es/

# 暑さに負けずにスポーツ月間

副校長 河野 真典

昨年度は、6月から学校生活がスタートしました。しかも、分散登校で…。それを考えると今年度は既に2ヶ 月間の学校生活が過ごせていることに、今までに味わったことの無い幸せを感じています。

季節は少しずつ夏本番の様子を見せ始めています。さて、南蒲小学校の6月は暑さに負けずにスポーツ月間と なります。1つは「体力テスト」が行われます。昨年度は全種目を行うことができませんでしたが、今年度は感 染症予防対策をしっかりと行いながら、全8種目を実施する予定です。暑くなってきた中での20mシャトルラ ンや反復横跳び等は厳しい種目となりますが、東京都では全小中学校が 6 月に実施することになっているので、 全員同じ条件という気持ちで頑張らせたいです。また、本校での毎年の課題である、柔軟性(長座体前屈)と投力 (ソフトボール投げ)の記録向上を目標に取り組んでいきます。

2 つ目は、2 年ぶりの水泳です。私の教員生活の中で初めて学校のプールに入らないという 1 年間を経験しま した。6月から9月まできれいな水のプールを目にしてきていただけに、6月中に緑色になっていくプールの水 を見たときは、とてもさみしい気持ちになりました。今年度は、体力テスト同様、感染症予防対策を徹底しなが ら水泳授業を実施する予定です。2 年振りに南蒲小学校のプールに子どもたちの気持ちよく泳ぐ姿が見られるこ とを楽しみにしています。

## 体力向上(水泳・体力テスト)について

体育部 武村 美穂

14日より、体力テストを開始します。本校はソフトボー ル投げの記録が低い傾向にあるため、休み時間を使い、学 級ごとに投げの練習を行います。また、21日より水泳指 導を開始します。昨年度は実施できなかったため、1・2 年生は初めてのプールです。感染のみならず事故の防止も 徹底して指導してまいります。

#### 南浦フェスティバルについて

特活部 金津 優美

11日(金)に南蒲フェスティバルがあります。今年度 もコロナウイルス感染防止のため、学年・学級で動画 を作成し、教室で鑑賞会をします。子どもたちは意見 を出し合い、心を一つにして動画作りを頑張っていま す。どんな作品に仕上がるか楽しみです。

#### 6月生活目標

「楽しい学校にしよう」

第1週 進んで挨拶をし、言葉づかいに気をつけよう。 あいさつの仕方を覚えよう。 第2週

第3週 みんなで使う物を大切にしよう。 第4週 通学路を守って安全に登下校しよう。

### 6月行事予定

#### ※ ○囲みは学年

1日(火)代表委員会 町たんけん②

2日(水)4時間授業 避難訓練

7日(月)体育朝会 発育測定始

8日(火)安全指導

9日(水) 4時間授業 校内研究授業⑥

11日(金)南蒲フェスティバル

5 時間授業 発育測定終

12日(土)土曜3時間授業

3 校時避難訓練(引渡し下校)①②

14日(月)児童集会 クラブ4056

プール前健診①~⑥(対象児のみ) 体力テスト始

18日(金)体力テスト終

21日(月)体育朝会 クラブ④⑤⑥

水泳指導始

23 日 (水) 短縮 4 時間授業

28 日 (月) 音楽朝会 委員会(5)⑥

30 日(水)代表委員会 定期健診終